

NOTRE BIBLIO : UN DÉVELOPPEMENT DURABLE

Le 19 juin 2010, le dernier samedi ensoleillé du printemps c'était la fête au Centre communautaire de Laurel. La bibliothèque municipale de Wentworth-Nord était inaugurée. Plus de 125 personnes fêtaient : parents, enfants, grands-parents. La fête a duré tout l'après-midi.

À la même période, le parc Marc Latreille naissait à Saint-Michel. Également, la Galerie d'Art Monfort prenait racine à l'initiative de Roger Ponce.

La création de la bibliothèque fut un grand projet qui a demandé trois ans de travail au comité d'implantation. La réalisation de ce projet a permis la rénovation et la mise à niveau de la chapelle qui deviendra le Centre communautaire de Laurel. Le financement fut assuré par la municipalité (50 %) ; le ministère de la Culture et de la Condition féminine (50 %) une levée de fonds organisée par le comité d'implantation (près de 10 000\$).

L'affiliation au Réseau Biblio des Laurentides permet le renouvellement de la collection locale de volumes en français et en anglais ainsi que l'accès à toutes les collections des biblios de la province, et même au-delà, grâce au prêt entre bibliothèques (PEB).

L'implication, la disponibilité et le dévouement des bénévoles est à souligner. En offrant un service de première qualité, elles assurent la pérennité de notre bibliothèque. Ma reconnaissance à Hélène, Cécile, Louise qui sont là depuis la première heure.

Il faut aussi retenir que dans la réalisation de ce projet, la Municipalité s'est engagée à assurer une triple vocation pour l'usage des lieux : bibliothèque, salle communautaire multifonctionnelle, et lieu de culte accessible à toute la population.

Après 15 ans d'existence, le projet est toujours vivant et actif. Cela nous permet d'avancer en toute humilité, que nous pourrions avoir été des précurseurs du développement durable dans notre municipalité.

Enfin, pour rester dans l'esprit de la fête de 2010, voici un résumé du programme de l'après-midi : allocution du président du comité fondateur ; mot du maire André Genest ; dévoilement de l'œuvre d'art créée par Suzanne Ferland spécialement pour la bibliothèque ; ouverture des grilles du rayonnage par la famille Bachat-Bissonnette ; l'heure du conte par Mireille Villeneuve, auteure ; inscription au comptoir des prêts ; concert du groupe de jeunes musiciens Men in Jazz. Et pour conclure, un cocktail offert par la municipalité, l'architecte et l'entrepreneur.

Et comme m'a déjà confié une enfant ; Ma « bibliothèque » c'est mon bonheur à moi.



Yves Léveillé

Président du comité fondateur.